



Forschungsbericht – Teil 3

Die Ausrüstung des Ritters

Team – Name:

Im dritten Teil unseres Ritterprojektes habt ihr euch mit dem Thema „Die Ausrüstung des Ritters“ beschäftigt! Jetzt könnt ihr zeigen, was echte Ritter-Expertinnen und Ritter-Experten alles wissen!

Die ersten Ritter trugen zu ihrem Schutz noch so genannte Kettenhemden aus tausenden kleinen Eisenringen. Doch wie waren ihre Hände, Beine und der Kopf geschützt?

An den Händen trugen sie _____

Als Beinschutz dienten _____

Auf dem Kopf trugen die Ritter _____

Die Ritterrüstungen entwickelten sich im Laufe der Zeit weiter. Was kam hinzu, um dem Ritter größeren Schutz bieten zu können?

Ab wann hatte die Ritterrüstung das Aussehen, das euch aus Büchern und Ritterfilmen bekannt ist?

Welche Nachteile hatte eine solche Rüstung?

1. Nachteil: _____

2. Nachteil: _____

3. Nachteil: _____

Nenne die wichtigsten Ausrüstungsgegenstände eines Ritters:

1) _____

2) _____

Welche Schlagwaffen setzte der Ritter bevorzugt im Kampf zu Pferde ein?

1) _____

2) _____

Was gehörte zum kostbarsten Besitz eines Ritters?

1) _____

2) _____

3) _____